

Erfolg mit Kunststoffen

Albert Handtmann Elteka GmbH & Co. KG, Biberach



Foto: Handtmann

Der baden-württembergische Ministerpräsident Winfried Kretschmann informierte sich bei der Hannover Messe über den Einsatz der Elteka-Kunststoffe.

hören neben dauerbelastbaren und verschleißfesten Zahnrädern auch sechs Meter lange Trommelrohre und fingernagelkleine Gleitringe. Besonders prädestiniert sind die Bauteile für den Leichtbau.

Als selbstständiges Unternehmen innerhalb der Handtmann-Firmengruppe hat sich die 1968 gegründete Albert Handtmann Elteka GmbH & Co. KG zu einem weltweit führenden Hersteller von technischen Kunststoffen entwickelt. Am Stammsitz der Handtmann Elteka wird das komplette Engineering und die Produktion aller Produkte durchgeführt.

WAB

Die Firma Handtmann Elteka in Biberach produziert erfolgreich Hightech-Kunststoffe. Zu den breiten Einsatzfeldern ge-

► www.handtmann.de

Spezialist für luftige Höhen

Rehm Arbeitsbühnen GmbH, Munderkingen

Die Rehm Arbeitsbühnen GmbH feiert in diesem Jahr ihr 25-jähriges Bestehen. Hans und Emma Rehm gründeten 1988 mit ihrem Sohn Uwe das Unternehmen. Vorangegangen waren seit Ende der 1960er-Jahre langjährige Erfahrungen in den Bereichen Baumaschinenhandel und Autokranvermietung. Schließlich konzentrierte sich die Familie auf Arbeitsbühnen.

Heute ist die acht Mitarbeiter zählende Firma spezialisiert auf die Vermietung und den Verkauf von selbstfahrenden Arbeitsbühnen von namhaften Herstellern. Hierzu gehört eine große Auswahl an Scheren-, Gelenkteleskop- und Teleskop-Arbeitsbühnen für nahezu jede Anforderung. Neben der Vermietung verkauft Rehm gebrauchte und vermittelt neue Arbeitsbühnen für jeden Ein-



Foto: Rehm Arbeitsbühnen GmbH

Rehm vermietet Bühnen bis zu einer Arbeitshöhe von 43 Metern.

satzzweck. Zum umfangreichen Leistungsspektrum gehören auch Spezialmaschinen für Hochregallager und schwer erreichbare Einsatzorte. Anfang des Jahres firmierte Rehm in eine GmbH um.

WAB

► www.rehm-arbeitsbuehnen.de

In Kürze

75. Setra-Bus bei Fromm-Reisen

1,6 Millionen Kilometer legen die Reisebusse von „Fromm Reisen“ pro Jahr zurück. Nun hat das familiengeführte Unternehmen aus dem schwäbischen Wain mit dem 75. Fahrzeug der Ulmer Marke Setra seinen Fuhrpark modernisiert und erweitert. Bei der feierlichen Übergabe-

be im Neu-Ulmer Kundencenter haben die drei Geschäftsführer Sigrid, Alexander und Peter Fromm neben dem Jubiläumsfahrzeug, einem Doppelstockbus S 431 DT der Setra TopClass 400, noch drei weitere luxuriös ausgestattete Reisefahrzeuge übernommen.

www.setra.de
www.fromm-reisen.de

Kooperation in Polen

Die Ehinger Q3 Energieelektronik GmbH & Co. KG, Entwickler und Hersteller von Leistungselektronik, startet eine Kooperation mit der Hymon Energy Sp.z o.o., einem polnischen Un-

ternehmen im Bereich der regenerativen Energien. Die Ehinger Firma Q3 entwickelt, produziert und vermarktet elektronische Geräte vorzugsweise für den Bereich der erneuerbaren Energien.

www.q3-energieelektronik.de

Wirtshaus Larifari eröffnet nach Pause

Das Berkheimer Wirtshaus Larifari hat nach Renovierungsarbeiten und einem Wechsel in der Betriebsführung wieder eröffnet.

Das Larifari hat seit der ersten Eröffnung im Januar 1995 viele Gäste begeistert. Thomas Hen-



Foto: Larifari

kel hat hier lange Jahre für das Wohl der Gäste gesorgt. Nun möchte er sich neu orientieren und hat deshalb die Betriebsführung am 1. Januar 2013 vollständig an Andrea Henkel übergeben (Foto).

www.wirtshaus-larifari.de



Foto: Daimler AG